



各 位

2025年8月8日

綿半が「8月8日 暑すぎる夏を終わらせる日」に賛同 ～建設現場の熱中症対策と安全衛生活動を強化～

綿半ソリューションズ株式会社（本社：東京都新宿区 代表取締役 CEO：野原勇 以下、当社）は、日本気候変動リーダーズパートナーシップ（JCLP）が提唱する気候変動の記念日「8月8日 暑すぎる夏を終わらせる日」に賛同いたしました。この記念日は、一般社団法人日本記念日協会に正式登録されており、気候変動対策の重要性を広く社会に訴えるものです。



この暑さに、慣れてはいけない。
この記念日を未来から消すために。
綿半ソリューションズ株式会社は、
「暑すぎる夏を終わらせる日」に
賛同します



【賛同の背景と当社の取組み】

当社は、建築鉄骨の加工製作、内外装工事、自走式立体駐車場建設、システム建築、土木緑化等の各種建設工事を通じ、地域社会に貢献する建設会社として、安全衛生を最優先事項と位置付けています。2025年度の安全衛生スローガンとして、「高めよう一人一人の安全意識 確立しよう新たな時代の安全文化 未来へつなごうゼロ災害」を掲げ、全社を挙げて安全な職場環境の構築に取り組んでいます。

今回のJCLPによる「気候変動の記念日」への賛同は、夏の暑さ対策が社員の安全確保とゼロ災害達成には必須であると認識に基づくものです。気候変動への対策は、単に環境問題としてだけでなく、建設業における労働安全衛生の観点からも極めて重要な課題であると考えています。

当社では、業界内外の関係者と連携し、気候変動対策の重要性について啓発活動を行うとともに、建設現場における熱中症対策のベストプラクティスの共有にも努めていきます。

【IR・取材に関するお問合せ】

○綿半ホールディングス株式会社 広報室

住所 長野県飯田市北方 1023-1

T E L 0265-25-8155 M A I L ir@watahan.co.jp